

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berkat anugrahnya dan kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **“Pengembangan Instrumen Penilaian Berbasis Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi (HOTS) Untuk Pembelajaran Teks Resensi pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 5 Binjai”**. Tesis ini diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Universitas Negeri Medan.

Penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Sahnan Daulay, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan kepada Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., Bapak Dr. Oky Fardian Gafari, M.Hum., dan Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd., selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran-saran demi penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis juga ingin menyampaikan terimakasih dan penghargaan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran civitas akademi Unimed.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.

3. Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., selaku ketua Prodi Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., selaku sekretaris prodi Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, dan seluruh Bapak ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.
4. Ibu Hj.Hidayati Hanum, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 5 Binjai yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan seluruh guru di SMA Negeri 5 Binjai yang telah memberikan bantuan dan motivasi.
5. Bapak Prof. Amrin Saragih, M.A.,Ph.D., Ibu Dr. Surya Masniarti Hutagalung, M.Pd.,Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd., Bapak Dr. Zulkifli Matondang, M.Si. selaku validator yang telah mengoreksi, menilai, dan memberikan saran perbaikan terhadap produk instrumen penilaian yang penulis susun.
6. Teristimewa kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Muhammad Ismet, dan ibu Indrawati, yang telah banyak berkorban baik moril dan materil, serta tidak lupa kepada suami tercinta Septian Handy Lukmana dan Muhammad Izat Ritakin atas dukungannya selama ini.
7. Sahabat seperjuangan Ririn Susmita, S.Pd.,Yuli Novitas Sari, S.Pd., Nalaria Mustika Sari, M.Pd., Suhariyanti, M.Pd., serta seluruh rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana angkatan IV Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

8. Semua Pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan baik materil maupun moril kepada penulis sehingga terselesaikanny tesis ini.

Tesis ini tentu masih sangat jauh dari kata sempurna sehingga penulis mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun untuk perbaikan waktu mendatang. Harapan penulis adalah semoga tesis ini akan membawa manfaat dan memenuhi harapan dari berbagai pihak.

Medan, Januari 2019

Penulis,

Zira Fatmaira

8166191021

THE
Character Building
UNIVERSITY